



ANNEE 2002 - 2003

Président

Frédéric FILLY



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB N° 33

Réunion Statutaire
Le mardi 25 mars 2003 à 20 H 15

<u>Président de séance :</u>	Frédéric FILLY
<u>Absents Excusés :</u>	Jacques VALADON – Thierry GUILLEMOT – Michel LALANNE – André ARNOLD – Georges MOURRETTE – Jean MICHAU –
<u>Invité :</u>	Stéphane DELAINE, Maxence DEMAINE du futur ROTARACT
<u>Visiteurs :</u>	Robert GERMAIN du club de l'ISLE ADAM, notre conférencier Philippe JACQ du club de BUDAPEST
<u>Présences extérieures</u>	Néant
<u>BULLETINIER :</u>	Olivier GRAFTIEAUX
<u>DATES A RETENIR :</u>	Mardi 1 ^{er} avril : Apéritif suivi du Comité à Auvers (sans poisson) Mardi 8 avril : Dîner. Venez avec vos invités ... Mardi 15 avril : Apéritif au siège Mardi 22 avril : Dîner
	11 mai : Brocante à Condécourt 20 mai : Prix Servir
	Visite des Suisses Voyage du Président

Le Président prend la parole au sujet d'une lettre reçue du Past Gouverneur, Jacques BERTHET, concernant une jeune fille de 13 ans atteinte d'une forme rare de cancer qui souhaite recevoir des cartes postales portant des timbres originaux. Merci d'écrire tant en Français qu'en Anglais à :

- Miss Tyler SMITH
c/o Immanuel Church School
74 Park Drive

Glenview, Illinois 60025
U.S.A.

La lettre est jointe au présent bulletin.

L'ordre du jour est repris par notre cher Président, devant l'assemblée qui buvait ses paroles.

La brocante du 11 mai 2003

Le Président fait appel aux volontaires et demande de l'aide pour aller chercher le vendredi précédent pour tout mettre dans son garage.

N'hésitez plus, il est grand et de plus le jardin peut tout supporter, comme le Président ...

Visite des Suisses

Après un dernier appel, nous serions 14 inscrits.

A la parole prise, Jean QUENTIN clame que nos amis Suisses, équipés de la vignette (jaune cette année) préféreraient visiter PARIS le vendredi soir. Ainsi, il est proposé de voir les disponibilités pour le théâtre des 2 Anes qui sera suivi d'un plateau de fruits de mer (miam !).

Le Comité va se réunir pour voir s'il peut substituer cette soirée, certes moins torride, à celle du coin du feu.

Voyage du Président

Nous sommes à ce jour 21 inscrits.

Le voyage sera à GRANVILLE les 30-31 mai et 1^{er} juin 2003.

Ci-joint, les tarifs de l'Hôtel des Bains, vue sur mer.

Le Président précise que Granville est en Normandie et que l'Autoroute a été construite aussi jusque là. Vous pouvez venir.

Le ROTARACT DE PONTOISE

Nos visiteurs de ce soir qui ne manquent pas d'enthousiasme et de dynamisme.

Voilà leurs coordonnées : Stéphane DELAINE (futur Président)
Maxence DEMAINE (futur Trésorier)

Leur programme :

- Projet découverte pour les Seniors d'Internet,
- Animations pour maisons de retraite,
- Animation pour enfants malades,
- Valorisation de la filiale finance,
- Adhérer au programme national du ROTARACT.

Le siège social se trouvera au Mercure de CERGY, près de la Faculté.

Ils recherchent des stages dans un service international, merci de les contacter par l'intermédiaire de Claude CHEVRIER et/ou Jean-Yves BOEFFARD. Les e-mails sont les suivants : s.delaine@wanadoo.fr
maxencedemaine@aol.com

1947 L'Italie redevient Rotarienne.

1948 L'Allemagne redevient Rotarienne.

Le Rotary International fut ainsi invité à la rédaction de la Charte de l'ONU. 45 Rotariens furent invités à la cérémonie officielle.

Monsieur Georges MARSCHALL (celui du Plan), était Rotarien.

Notre conférencier achevait ainsi son excellente intervention qui dura 53 minutes, sous les applaudissements de l'assemblée et les remerciements émus de notre Président qui tenait à préciser que le Rotary avait effectivement connu une période difficile et qu'il avait su se reconstruire grâce à la volonté de ses membres et à l'amitié internationale.

MERCI.

Olivier GRAFTIEAUX

AMITIES ROTARIENNES

Olivier GRAFTIEAUX

Bulletinier d'un soir.

AVIS DE RECHERCHE

Le Cabinet d'Avocats CABINET AGD dont Olivier GRAFTIEAUX est l'un des associés, recherche pour l'un de ses clients, dans le domaine de Conseils Informatiques – Maintenance – Conception – Audit – 80 salariés – Chiffre d'affaires 7.000.000 Euros, belle opportunité, son SECRETAIRE GENERAL. Age : 28 – 35 Ans.

Situation à CERGY-PONTOISE Centre.

Contactez avec CV – Photos – et lettre manuscrite : Olivier GRAFTIEAUX – 18 Boulevard du Port 95000 CERGY qui transmettra.

- 1920 TOKYO
- 1921 MADRID + PARIS
- 1923 la Société des Nations met en place un traité supprimant tout risque de conflit (obligation d'assistance)
- 1924 100.000 Rotariens / 200 clubs
- 1927 Convention du ROTARY en Belgique à Ostende, premier pays non-anglophone
Albert I est membre du Club de Bruxelles.

Aristide Briand met au point un pacte interdisant de faire la guerre, les USA se laissent séduire.

Le 27/08/1928 : 64 pays signent le pacte (USA, Grande Bretagne, Allemagne, Italie, Japon)

- 1929 « jeudi noir » de Wall Street le 24 octobre
Les Rotariens américains distribuent des soupes populaires
- 1933 A. HITLER devient chancelier
- 1935 Le Japon attaque la Chine.
Convention du Rotary à ATLANTIC CITY et adoption d'un texte de paix.
- 1936 Le Front ... populaire !
Les rotariens de Toulouse offrent des maillots de bains aux enfants défavorisés.
Convention Internationale du Rotary à NICE (France), avec la présence de Paul HARRYS. Albert
LEBRUN fait son discours. Au grand dîné qui suivait, Paul Harrys est fait grand Officier de la Légion
d'Honneur.
- 1937 Goebbels interdit le Rotary sur tout le territoire Allemand.
- 1938 Annexion de l'Autriche par l'Allemagne, ce qui entraîne la dissolution autoritaire des 17 clubs
existants alors.
- 1939 Entée à Prague – Il n'y alors plus de clubs Rotariens en Allemagne du 3^{ème} Reich – Idem en Italie
et en Espagne.
En Suède, 16000 enfants sont accueillis dans des foyers Rotariens.

Le 3 septembre 1939, Déclaration de Guerre de la France à l'Allemagne.

Il existe alors environ 3720 Rotariens en France.

Alors, un Rotarien reste Rotarien. Ainsi, il aide autour de lui et accomplit son devoir au mieux qu'il peut.

- 1942 Par groupe de 12, sous l'occupation, alors que le Sud est en Zone Libre, les Rotariens de Nord
continuent à se réunir secrètement dans des arrières salles. On y retrouve l'amitié et l'on se donne
les nouvelles.

Un soir, dans une salle retirée d'une restaurant Parisien, alors que des Rotariens étaient en réunion,
un Officier Allemand, en uniforme est entré et s'est présenté. Sous sa vareuse, il avait la Roue qui
nous unie tous. (Il obtenait son bon de visite extérieure ?) La réunion a pu se dérouler sans incident.

Pendant la seconde partie de la seconde guerre mondiale, les Rotariens se sont distingués par leurs actions
humanitaires et de solidarité envers la population souffrante.